

Hola,

Esta decisión no es fácil, hubiera sido más fácil firmar un préstamo y que todos los socios los que pagamos con parte de nuestra cuota tal y como se está haciendo ahora mismo con las deudas anteriores a 2022, pero eso es una decisión que esta directiva no va a tomar, actualmente se destina un 20% de lo recaudado trimestralmente al pago del préstamo hipotecario. Obviamente a nadie le gusta pagar los platos rotos de otro, pero realmente es la única opción viable y la diferencia es que esta directiva ha tenido el valor de exponer la situación de las cuentas del club, y aunque no nos guste, esta es la solución más beneficiosa para todos.

Todo esto ya se explicó en la reunión informativa, y tal y como se expuso, esta derrama es insuficiente para pagar las deudas, el resto del dinero sale del esfuerzo que estamos realizando en buscar alternativas más económicas a cada uno de los gastos del club. Y sí, unas veces se tomarán decisiones que gusten a todos y en otras las que sabes que no van a gustar a nadie, pero es que alguien tiene que tomar dichas decisiones.

La otra opción que manejamos en caso de no acometer la derrama, es simplemente no abrir la piscina este verano, y no es una amenaza, es una realidad, las facturas están ahí desde hace un año y la bola se va haciendo más grande cada día que pasa. Y si no abrimos la piscina tampoco podemos contratar a los trabajadores eventuales y en definitiva el club lo sufrirá más aún.

Existe una tercera opción y es que se pongan en contacto con nosotros otra candidatura y tome el relevo.

Un saludo

El consejo de administración